



POR PRIMERA VEZ, LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO PLANTEA UNA AGENDA DE ACTIVIDADES DE CONCIENCIACIÓN PARA LA POBLACIÓN MÁS JOVEN POR EL 25N

- Se ha celebrado un concurso pictórico en el que niños y niñas de 9 a 12 años han mostrado su visión sobre la igualdad de género

- La Unidad de Violencia de Género de la Delegación del Gobierno en Canarias ofrecerá una charla a jóvenes para concienciar y fomentar la igualdad de género. También se celebrará una jornada de cuentacuentos para los más pequeños

- Dentro del programa se incluyen Los premios 'Meninas', un reconocimiento a quienes, desde su desempeño individual, institucional o asociativo, acreditan y refuerzan la eliminación de la violencia de género

- El domingo 25N se iluminará la fachada de la Delegación del Gobierno con el color violeta, símbolo reivindicativo feminista

Las Palmas de Gran Canaria, a 16 de noviembre de 2018.- La Delegación del Gobierno de España en Canarias ha presentado el programa de actos de actividades dirigidas a conmemorar el 25N, Día Internacional de la Contra la violencia de género enfocado a la población más joven.

Desde primera hora de la mañana, la fachada de la Delegación del Gobierno luce una pancarta que permanecerá hasta el 30 de noviembre, para recordar esta fecha tan señalada. Así, se ha dado comienzo a las actividades previstas hasta el 25N, que incluyen acciones dirigidas a diversos sectores de la ciudadanía.

Una de las actividades previstas plantea la celebración de un desayuno informativo y formativo con personal de la unidad de Violencia de Género de la Delegación del Gobierno en Canarias y Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado para hablar sobre los protocolos de violencia de género y cómo ha cambiado en estos años el tratamiento de la violencia machista por parte de las FCSE, siendo en la actualidad aliados indispensables en esta lucha. De la misma manera, alrededor de un centenar de alumnos del IES Politécnico, de entre 16 y 18 años de edad, recibirán una charla con la que concienciar sobre esta lacra social y donde se destacarán determinadas pautas que puedan ayudar a detectar actitudes machistas que se pueden reproducir en estas edades y cómo actuar en caso de sufrirlas o identificarlas.

El miércoles, 21 de noviembre, la jornada estará dedicada al alumnado de menor edad.. Por primera vez, La Delegación del Gobierno ha celebrado el 'I Concurso Pictórico de Canarias por la Igualdad de Género', con el objetivo de acercarnos a todas las aulas de Canarias y ser parte del proceso de sensibilización y concienciación en materia de violencia de género de las niñas y niños de Canarias. El concurso se puso en marcha en octubre para niñas y niños de 4º, 5º y 6º de Primaria y ha contado con la participación de colegios en todas las Islas.

Los dibujos ganadores están impresos en lienzo y formarán parte de la colección pictórica de la Delegación, Subdelegación y Direcciones Insulares, donde se podrá disfrutar de una exposición de los trabajos seleccionados.

Para la Delegada del Gobierno de España en Canarias, Elena Máñez, "es necesario la participación de todas las instituciones públicas, Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado y el conjunto de la ciudadanía para acabar con la violencia machista". Para ello, ha recalcado "hay que educar sobre los valores de igualdad desde la infancia y reforzar este trabajo en la adolescencia, para evitar la reproducción de roles machistas, que son la base de la violencia de género".

Las actividades continuarán el jueves, 22 de noviembre, con un acto institucional que se viene realizando desde el 2010, en el que se hará entrega de los Premios Meninas a las personas e instituciones premiadas. Un reconocimiento a quienes, desde su desempeño individual, institucional o asociativo, acreditan y refuerzan la convicción de que la eliminación de la violencia de género es tarea y compromiso de la sociedad en su conjunto y de cada persona en particular, cualquiera que sea el lugar donde se encuentre o la actividad que realice.

Premios Meninas 2018

Lanzarote: Asociación de Mujeres Juezas de España (AMJE), por el impulso del "Programa Educando en justicia igualitaria". Entre sus objetivos se destacan el promover la educación en igualdad y no discriminación, fomentar el conocimiento de la violencia de género y otras formas de violencia sobre la mujer desde la perspectiva de los diferentes agentes del ámbito judicial y facilitar el acercamiento de la comunidad educativa al mundo judicial.

Fuerteventura: Colectivo estudiantil La Sexta Cariátide: grupo de concienciación feminista. Se destaca su compromiso por concienciar a la sociedad en la que viven la necesidad de impartir el feminismo en las escuelas y en su lucha por lograr que el feminismo sea considerado una asignatura curricular.

Gran Canaria: Francisco Javier Escó Navarro, Policía Nacional, por su íntegra intervención en un caso de violencia de género mientras realizaba sus labores de patrullaje, junto con otro compañero, como miembro del Grupo III de Atención al Ciudadano de la Brigada Provincial de Seguridad Ciudadana de Las Palmas de Gran Canaria.

Tenerife: Federación de Asociaciones Arena y Laurisilva, por su especial dedicación en promover y desarrollar la máxima participación en la sociedad civil de las asociaciones de mujeres,

en la lucha contra la discriminación y en la promoción activa de la igualdad de derechos y oportunidades entre mujeres y hombres de toda Canarias.

La Palma: Asociación de Profesionales Jurídico, Laboral, Económico y Social de la isla de La Palma: Por su implicación en la defensa del Estado Social de Derecho y de las políticas de Bienestar Social, la extensión de los derechos sociales, concebidos como elementos centrales del sistema democrático; el compromiso en la elaboración de las políticas del derecho que tiendan a la consecución de la igualdad material y a la eliminación de las desigualdades económicas y sociales..., entre otras responsabilidades que desempeñan.

La Gomera: Asociación Gara; por su larga trayectoria en el apoyo y en la defensa de los derechos de la mujer de la isla de La Gomera. Desde sus inicios, en el año 1991, se convirtió en un referente ya que fue pionera en el trabajo de proporcionar a las mujeres un recurso donde poder acudir para obtener respuestas y ayudas para resolver todos los problemas derivados de una situación de discriminación por razones de género o de la violencia dentro del ámbito familiar.

El Hierro: Dolores Padrón Zamora ,por su trabajo y encomiable colaboración, destacando su esfuerzo y trayectoria profesional, su compromiso e implicación en la lucha por la igualdad y contra la violencia sobre las mujeres en la isla de El Hierro. Su profesionalidad con las víctimas de la violencia de género va más allá de su trabajo como letrada, preocupándose por su estado personal y de su entorno con el fin de incrementar aspectos favorecedores que permita a la mujer retomar su vida, integrándose en la sociedad sin miedos y con el empoderamiento necesario para empezar una nueva etapa sin violencia.

Este año, como novedad, durante la celebración de entrega de premios, se realizará la lectura de un cuento del libro “Voces al tiempo”, editado por el Cabildo de Gran Canaria y el Instituto Canario de Igualdad. Este libro traslada las vivencias de niños y niñas afectados por la violencia de género ejercidas sobre sus madres, en torno a un cuento que invita a la reflexión y al aprendizaje. La lectura correrá a cargo de Mónica Pulido, que participó en el desarrollo de este libro.

Con anterioridad, durante la mañana, se realizarán sesiones de cuentacuentos donde los más pequeños disfrutarán de una jornada lúdica y aprendizaje. La actividad se llevará a cabo por parte de Néstor Bolaños, quien “Cuenta” tanto a niños, niñas y personas adultas de todas las edades y con diversidad funcional cómo influyen los estereotipos de cuentos tradicionales en un ejercicio que denomina “de deconstrucción”. Néstor Bolaños lleva desde 2006 compartiendo esta acción con el público. Combina los Cuentos con la Psicología y/o la Formación. Actualmente narra y participa en varios grupos de Narración Oral. Es miembro de la Asociación canaria de narración oral Tagoral (ámbito regional) y colabora con el “Movimiento de Narradores de Gran Canaria”.

Las actividades finalizarán el domingo 25N, con el encendido de la fachada de la Delegación del Gobierno en Canarias que lucirá el color violeta, símbolo feminista.